

Rutan Kudus Catat Point Amanat Pangdam IV/Diponegoro Di Penutupan TMMD

David Fernanda Putra - KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 25, 2024 - 22:44



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus mengikuti upacara penutupan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-121 dan TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2024 yang diselenggarakan di masing-masing Kabupaten/Kota di wilayah Kodam IV/Diponegoro. Kegiatan

berlangsung di Lapangan Desa Kaliwungu, Kecamatan Kaliwungu, Kabupaten Kudus, Kamis (22/8).

Upacara penutupan tidak hanya Rutan Kudus saja yang mengikuti ada Dandim 0722/Kudus, perwakilan Forkopimda Kudus, Sekda Kudus beserta asisten, kepala OPD terkait, camat, unsur TNI/Polri, organisasi masyarakat, perwakilan perusahaan, para pelajar, dan undangan lainnya.

Menyampaikan amanat Pangdam IV/Diponegoro, Pj. Bupati Hasan bersyukur karena kegiatan TMMD Reguler ke-121 dan TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2024 dapat berjalan lancar. Disampaikannya, Program TMMD yang telah diselenggarakan ini merupakan salah satu Program Bakti TNI yang difokuskan untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan program pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat, khususnya yang tinggal di pedesaan dan di daerah-daerah terpencil.

"Kami menyadari bahwa TNI, dalam hal ini Kodam IV/Diponegoro tidak dapat melaksanakan program ini sendiri karena membutuhkan dukungan semua pihak. Untuk itu, pada kesempatan baik ini saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak terkait beserta segenap warga masyarakat yang bahu-membahu menuntaskan program-program TMMD di masing-masing lokasi," ungkapnya.

Mengambil tema 'Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah', TMMD kali ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan pemerintah daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama mendukung percepatan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur di wilayah kepada bangsa dan negara.